

# RCEME GEMRC

## Cpl Hope, CD

Après 11 années de loyaux services dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Karl Pilote prendra sa retraite le 15 août 2021.

En août 2010 le cpl Karl Pilote a décidé de s'enrôler dans les forces canadiennes, centre recrutement de Chicoutimi comme technicien médical. Il a fait son QL3 tech-med en 2011 et poursuivit au collège Aunthsic à Montréal pour son cours d'ambulancier. En 2012 un changement de métier est effectué pour celui de technicien de véhicules. En décembre 2012 il complète son DP1 Tech-V et poursuit son apprentissage au 5 Bon Svc pour 2 ans. Il est affecté à la BFC Bagotville en novembre 2014 et complète son DP2 en 2015. De retour à BFC Bagotville, le cpl Karl Pilote se qualifie sur plusieurs cours de carrière tel que le cours de véhicule lourd, MSEA et instructeur MSEA. Son implication l'a amené à faire partie de la FASE et de l'équipe de recherche au sol.

Il planifie travailler pour la compagnie Résolu et ainsi rester au Saguenay-Lac-St-Jean pour pouvoir prendre soin de son fils et profiter de son chalet.

Il ne désire pas avoir de dîner de départ.



## Cpl Hope, CD

After 11 years of loyal services in the Canadian armed forces (CAF) and the royal Canadian electrical mechanical engineer Corps, Cpl Karl-André Pilote will retire on the 15th August 2021.

In August 2010 Cpl Karl-André Pilote decided to enroll in the Canadian armed forces at the Chicoutimi recruit centre as a Medical technician. He completed his DP3 Med tech training in 2011 and continued his training at Aunthsic college of Montreal to get his paramedic course. In 2012 he changed trade to become a vehicle technician. In December 2012 he completed his DP1 Veh Tech and went to 5 Bon Svc to complete his training for 2 years. After completion of his training he is affected to CFB Bagotville in November 2014. After completion of his DP2 in 2015 he was qualified on many equipment such as Heavy equipment, AMSE and also as an AMSE instructor. His implication brought him to be part of the search and rescue team and the BASF team.

He plans on working for the Résolu Company so he can stay in the Saguenay-Lac-St-Jean region so he can take care of his son and enjoy his cottage.

He does not want to have a departure dinner.



Arte et Marte

# RCEMIE GEMIRC



Arte et Marte

